



BOY SCOUTS OF AMERICA®

La misión de Boy Scouts of America es preparar a los jóvenes para que tomen decisiones éticas y morales a lo largo de sus vidas inculcándoles los valores del Juramento y la Ley Scout.

## SCOUT OATH

Por mi honor, haré todo lo posible para cumplir con mi deber para con Dios y mi país. y obedecer la Ley Scout; ayudar a otras personas en todo momento; mantenerme físicamente fuerte, mentalmente despierto y moralmente recto.

## SCOUT LAW

Un Scout es digno de confianza, leal, servicial, amistoso, cortés, amable, obediente, alegre, ahorrativo, valiente, limpio y reverente.



## PROGRAMAS DE SCOUTING

### Cub Scouting

Un programa familiar que dura todo el año y está diseñado para niños y niñas desde jardín de infantes hasta quinto grado. A través de aventuras y actividades, los Cub Scouts construyen cosas, hacen nuevos amigos y exploran el aire libre, ¡todo mientras aprenden nuevas e increíbles habilidades!



### Scouts BSA

Un programa lleno de aventuras para niños y niñas de entre 11 y 17 años. Combina la exploración al aire libre con capacitación en liderazgo y desarrollo del carácter. Los Scouts participan en viajes de campamento, avances de rango y proyectos de servicio comunitario, desarrollando habilidades y amistades para toda la vida a lo largo del camino.



### Venturing

Es un programa dirigido por jóvenes para hombres y mujeres jóvenes entre 14 y 20 años. Los emprendedores desarrollan habilidades de liderazgo como la toma de decisiones, la comunicación y la organización al elegir las actividades que más les interesa realizar.



### Exploring

Es un programa de exploración profesional para niños y niñas de entre 10 y 20 años. Se centra en la exploración de nuevas carreras, el desarrollo del liderazgo y el servicio comunitario. Obtienen experiencia práctica y se conectan con profesionales en el campo elegido, mientras trabajan junto a otros adolescentes que comparten sus intereses.



## PROGRAMA Y ACTIVIDADES ESPECIALES

### Día de diversión Cub Scout

¡Únase a nosotros en el Día de Diversión Cub Scout en cinco lugares del centro de Indiana, con aventuras para toda la familia! Con actividades de alcance y objetivo, actividades STEM, ecología y conservación son sólo un vistazo de las actividades que les esperan. Las familias que estén listas para explorar el campamento están invitadas a pasar una noche durante el fin de semana familiar Cub en Camp Kikthawenund.  
¡Escanee el código QR para obtener más información!



### Recaudación de fondos de palomitas de maíz

Cada otoño, los Scouts de todo el país participan en una divertida recaudación de fondos: ¡La venta de palomitas de maíz! ¡En asociación con Trail's End, esta venta ayuda a financiar actividades interesantes, insignias e incluso campamentos de verano para su Scout! Además, una parte de tus ventas vuelve directamente a tu Pack, lo que reduce los costos generales para tu familia durante todo el año. ¡Es beneficioso para todos! Más del 73 % de cada compra beneficia al Movimiento Scout en nuestra comunidad, por lo que ayudará a todos los Scouts del centro de Indiana a prosperar.

### Carrera de autos de Madera®

Un proyecto anual entre padres e hijos en el que se puede diseñar y construir un coche de carreras a partir de un bloque de madera. Los Cub Scouts aprenden la valiosa lección del espíritu deportivo corriendo con sus autos en una pista de carreras contra sus compañeros Scouts. Después de participar en la carrera de su Pack, los Scouts también pueden competir en un evento regional organizado por algunos distritos.

### Banquete azul y dorado

Éstas son una "Celebración" para el Movimiento Scout en la Primavera, ya que los Packs realizan una celebración familiar anual. A menudo, los Scouts reciben sus avances de rango en este evento.

El Consejo Crossroads of América, empodera a los jóvenes del centro de Indiana, ofrece programas de exploración a casi 16.000 jóvenes en 26 condados. Con más de 4000 voluntarios dedicados, el consejo ofrece programas de desarrollo del carácter a través de casi 400 Packs, Tropas, tripulaciones y puestos, incluido el suyo. Dividido en siete distritos, el consejo garantiza que el Movimiento Scout llegue a todas las comunidades locales.

Visite [www.CrossroadsBSA.org](http://www.CrossroadsBSA.org) para obtener más información.

### Buen giro para la naturaleza

Durante este proyecto de servicio de otoño, los Scouts participan en actividades al aire libre en varios sitios en el centro de Indiana, aprendiendo sobre la importancia de cuidar la naturaleza mientras se divierten y retribuyen a sus comunidades.

### Campamento de verano

¡Aventuras de verano inolvidables esperan a tu Cub Scout con el Consejo Crossroads of América! Los campamentos como el Cub Scout Day Camp o Discovery Day Camp ofrecen tiro con arco, STEM y crear nuevos amigos. Los campamentos regionales ofrecen una vasta variedad en todo el consejo. El Campamento Familiar crea recuerdos para toda la familia, mientras que el Campamento Arrow of Light prepara a los Scouts graduados para Scouts BSA. ¡Encuentra una aventura de verano perfecta para que tu Cub Scout explore, aprenda y crezca! Las finanzas nunca deben ser una razón para que un Scout no asista al campamento. Crossroads of América Council ofrece un programa de campamento donde los destinatarios pueden recibir hasta un 50% de descuento en la tarifa de descuento anticipado a cambio de realizar un proyecto de servicio apropiado para su edad.

### Exploración en busca de alimentos

Una de las formas en que los Cub Scouts retribuyen a la comunidad es a través de Scouting for Food. Este es un proyecto de servicio que se lleva a cabo en la Primavera donde los Scouts recolectan donaciones de alimentos no perecederos para ayudar a las familias locales necesitadas. ¡Es una oportunidad fantástica para que tu Scout aprenda a ayudar a los demás y a marcar una diferencia real! Por lo general, implica recolectar donaciones de los vecinos o dejar alimentos en un lugar designado. ¡Es un simple acto de bondad que tiene un gran impacto!



CROSSROADS  
OF AMERICA COUNCIL  
BOY SCOUTS OF AMERICA®

Síguenos en las redes sociales @BSACrossroads

cuando comparta sus historias de Scouting en las redes sociales, use el hashtag #CACImpact o etiquétenos @BSACrossroads



¡CAC Hub le brinda toda la información más relevante sobre el Movimiento Scout directamente!

Regístrese visitando [hub.CrossroadsBSA.org](http://hub.CrossroadsBSA.org)



CAC Hub